



黒島魂

「みがきあい(キラキラ)」

「ささえあい(ニコニコ)」

～しまごころ～

「わかりあい(ワクワク)」

1 学期終業式

本年度より、佐世保市の小・中学校及び義務教育学校が、3学期制に移行したことを受け、本日1学期の終業式を実施しました。

その中で、1学期の振り返りと夏季休業中の生活等について、次の講話を行いましたので、紹介させていただきます。

ついこの前令和4年度がスタートしたと思ったら、明日から、もう夏休みですね。月日が過ぎるのは本当に早いと思います。

実は、この令和4年度に、佐世保市の小中学校、義務教育学校は大きく変わりました。何が大きく変わったのか、わかりますか？今年度から、佐世保市の小中学校、義務教育学校は、2学期制から3学期制に変わりました。

ですから、昨年度までと違って、今日は1学期の終業式の日となります。

この大切な区切りの日に、どのような1学期だったか、3つの「あい言葉」で振り返ってみましょう。

まずは「みがきあい」です。校長先生は、皆さんの勉強の様子を見て回るのが好きなのですが、その時「まぶしいなあ…」といつも思っています。なぜかという、勉強や運動で、一生懸命自分を磨いている皆さんは、「キラキラ」輝いているからです。なぜ、そんなに「キラキラ」しているのか。それは、皆さんが、きついこと、つらいことに立ち向かっているからだと思います。勉強や運動は、決して楽なことではないです。でも、逃げることなく挑戦しているからこそ、皆さんは光り輝くのです。

1学期でかなりまぶしい輝きです。3学期は、どうなるのか、今から楽しみです。

2つ目は「ささえあい」です。5月に、市役所からお客様がいらっしゃったのですが、その方たちが、口々に「うらやましい」とおっしゃっていました。それは、この学校の雰囲気、明るく、温かく、やさしいからだそうです。皆さんが、自分自身を大切にするとともに、お友達や周りの人たちのことも大切にしていることが伝わったのだと思います。皆さんの「ニコニコ」笑顔を見て、その方たちも「ニコニコ」笑顔でお帰りになりました。ありがとうございました。

最後に「わかりあい」です。「ふるさと黒島学」は順調ですか？魅力いっぱいのはふるさと黒島です。その魅力について、皆で力を合わせて調べていきましょう。そして、それを学校から発信していきましょう。ふるさと黒島のことを、たくさんの人に知ってもらおう…。なんだか「ワクワク」しますね。

さあ！夏休みです。この後、通知表が担任の先生から渡されます。その通知表を参考に1学期の学習等を振り返り、2学期に向けての準備をするよい機会です。パソコンを大いに活用してください。前期の皆さんは「夏休みの友」を参考に、自由研究などにも取り組んでみてください。後期の皆さんは自分の課題に向き合い、対策を立てるチャンスです。特に9年生にとっては、「夢の実現」に向けて正念場となる夏です。大いにがんばってください。

楽しい夏休みです。色々計画していると思いますが、大切なことは「安全」です。運動や遊んでいる時には、熱中症にかかることのないよう、帽子をかぶったり、水分をこまめに取ったりと予防に努めてください。また、海などに遊びに行くかと思いますが、十分に気をつけてください。原則保護者の方と一緒にいきます。コロナも心配です。基本的な感染症対策を忘れないようにしてください。

2学期の始業式は、8月29日です。皆さんの「キラキラ」輝きを増した「ニコニコ」笑顔に会えることを「ワクワク」楽しみにしています。

ステップアップの夏にしてください。

以上でお話を終わります。



8月の主な行事予定

月	火	水	木	金	土	日
1 少年の日 夏季休業日 (~8/28)	2	3	4	5	6	7
8	9 登校日 県民祈りの日	10	11 山の日 学校閉庁日	12 学校閉庁日	13 学校閉庁日	14 学校閉庁日
15 学校閉庁日	16 学校閉庁日	17	18	19	20	21 家庭の日
22	23	24	25	26	27	28
29 2学期始業式	30 短縮日課	31	1 少年の日	2	3	4

- ※ 学校閉庁期間明けの、8/17(水)~8/26(金)の期間(平日の通常授業を行っている時間帯)に、タブレットを活用して、児童生徒の状況確認をリモートで最低1回実施する予定です。本日までに、各担任と児童生徒で打ち合わせしておりますが、ご不明な点は学校までお問い合わせください。
- ※ 短縮日課期間中の下校時刻等については、6月21日(火)配付の文書「夏季休業前後の短縮日課について(お知らせ)」にてご確認ください。なお、同文書は学校ホームページでもご確認ください。
- ※ 夏季休業中の部活動については、顧問より別途お知らせします。

シーカヤック体験学習

7月15日(金)女瀬ノ浜でシーカヤック体験学習を実施しました。残念ながら荒天により、午後の活動は中止となりましたが、限られた時間の中で、ふるさとの海を堪能した子供たちでした。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、その他すべての皆様に心より感謝申し上げます。

